

*Trauern ist liebevolles Erinnern.*

Herzlichen Dank für die Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

# Marie «Hedi» Studer-Gautschi

Wir danken allen, die ihr in letzter Zeit mit der nötigen Hilfe beistanden und sie immer wieder mit ihren Besuchen, auch zuletzt im Altersheim, erfreuten.

Vielen Dank Herrn Dr. Jürgen Raisin für die langjährige ärztliche Betreuung, wie auch dem einfühlsamen Team des Alters- und Pflegeheims Glockenthal für die liebevolle Betreuung und Begleitung während den letzten acht Monaten.

Herzlichen Dank Herrn Pfarrer Lukas Mühlheim für die gut gewählten Worte, Frau Ruth Blaser für die musikalische Begleitung und Herrn und Frau Caflisch für die einfühlsame Art und erwiesene Hilfe.

Wir danken allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleiteten und sie mit Blumen, Gutscheine und Geldspenden ehrten und uns durch Wort und Schrift ihre Anteilnahme bekundeten. Das hat uns sehr beeindruckt.

Ebenso ein Dank an alle, die ihr im Leben in Liebe und Achtung begegnet sind.

Steffisburg, im Juni 2017

Die Trauerfamilien